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Anfrage-Nr. VII-F-09829 
 
Status: öffentlich 
 
Eingereicht von: 
Fraktion DIE LINKE 
 
 
 
Betreff: 
Darstellung des Flughafens Halle/Leipzig auf der Homepage der Stadt 
Leipzig 
 
 
Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): 
Gremium 

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin 

Zuständigkeit 

   

Ratsversammlung 28.02.2024 mündliche/schriftliche 
Beantwortung 

 
Sachverhalt 
 
In ihrer Stellungnahme zum Planfeststellungsverfahren zum Ausbau des Flughafens 
Halle/Leipzig hat die Stadt Leipzig eine Vielzahl von Bedenken hervorgebracht.  
Auf der stadteigenen Homepage hingegen wird der Flughafen damit beworben, dass er 
„ideale Bedingungen für Investoren“ bietet. Die von Anwohnerinnen und Anwohner 
kritisierten Starts- und Landungen in der Nacht beschreibt die Stadt als „optimale Flexibilität 
dank des 24-Stunden-Betriebs für Frachtflüge“.  
 
Wir fragen daher:  
 

1. Ist die Verwaltung der Meinung, dass die Darstellung des Flughafens und 
insbesondere dessen Ausbau auf der Homepage der Stadt Leipzig der 
Beschlusslage des Stadtrates entspricht? 

2. Warum werden die vom Stadtrat in diversen Beschlüssen geäußerten Bedenken zum 
Flughafen und dessen Ausbau auf der Homepage der Stadt Leipzig nicht erwähnt? 

3. Ist eine Überarbeitung der Darstellung des Flughafens und des Ausbaus auf der 
Homepage der Stadt Leipzig geplant? 

 
Anlage/n 
Keine 
 


